

## Ausflug der Grundschule Greif zum Tierpark im Rahmen des Projektes „Respektbaum“

Am 13. Oktober, einem sonnigen Herbsttag, machte sich die Grundschule Greif auf zu einem besonderen Ausflug in den Tierpark. Im Vorfeld hatten die Schüler und Schülerinnen jeder 10 Lobkarten erhalten, welche sie für ihr positiv geprägtes, soziales Verhalten bekommen haben. Deswegen kann man an einem Schultag den Tierpark in Greifswald besuchen.

Insgesamt nahmen 19 SuS der Grundschule Greif an diesem Ausflug teil, dies voller Vorfreude und Begeisterung. Der Tierpark bot eine ideale Gelegenheit, um nicht nur die Tierwelt kennenzulernen, sondern auch wichtige Lektionen über Respekt und Verantwortung im Umgang mit Tieren zu erfahren – ein weiteres Ziel des Projekts „Respektbaum“.



Ein Höhepunkt des Tages war die Interaktion mit den Sittichen, die es den Kindern ermöglichte, hautnah mit diesen farbenfrohen Vögeln zu kommunizieren. Die Freude und das Staunen in den Augen der Kinder waren unübersehbar, als sie die flatternden Gesellen beobachten konnten. Die Möglichkeit, die Sittiche zu füttern, wurde von allen Beteiligten mit großer Begeisterung genutzt.

Ein weiteres besonderes Ereignis waren die Streichelgehege, die die Kinder dazu einluden, verschiedene Tiere hautnah zu erleben. Das Streicheln von Ziegen und anderen kleinen Tieren förderte nicht nur das Verständnis für die Bedürfnisse der Tiere, sondern auch das Einfühlungsvermögen der Kinder.

Der Tag endete mit vielen glücklichen Gesichtern und tollen Erinnerungen. Die Schüler und Schülerinnen der Grundschule Greif haben nicht nur viel über Tiere gelernt, sondern auch einen wertvollen Beitrag zur Förderung von Respekt und Verantwortung geleistet. Wir freuen uns bereits auf zukünftige Projekte, die solche wunderbaren Erlebnisse bieten werden!

